

2025年
4月



ふたば幼稚園

園だより



日本では、ぽかぽかとした春の日差しに包まれ満開の桜が咲き誇る季節となりました。最近ではカリフォルニアでも温かい日も増えてきて、子どもたちも園庭で元気に体を動かして遊ぶ姿が多くなりました。

さて、今月の5日に運動会が行われます。運動会に向けて玉入れやかけっこを繰り返し楽しんだり、お遊戯のダンスをたくさん練習してきた子どもたちです。当日はいつもと違う環境の中で緊張したり、不安になる姿もあると思いますが、温かく見守っていただきますようよろしくお願い致します。

お知らせ

○3日 運動会予行練習

8:45分にホールに集合してください。
9:00に開始予定です。

○5日 運動会

8:30に水筒を持って、子ども席テントに集合してください。
9:00開始です。

保護者の方々はプログラムをご持参の上、記載されている注意事項をよくご確認して頂いてのご参加をよろしくお願い致します。

○21日(月)～25日(金) りんご組保護者面談です。サインシートに掲示してある、面談表のご希望の日時にお子様のお名前を記入してください。

○りんご組の社会見学は5月2日(金)に変更になりました。



【さくらんぼ組】

最近では言葉が増え、日に日におしゃべりが上手になり、見たものや感じた事を言葉で一瞬懸命に伝えようとしてくれるようになりました。指先、腕や足の力も強くなり、園庭では端から端まで転ばず走れるようになったり、大きな遊具に一人で登れるようになったりと、成長を感じる場面が多々あります。今までは難しかった洗濯バサミ遊びが楽しめたり、お弁当の袋のチャックの開け閉めが自分で出来るようになって、とても嬉しそうなお子たちです。出来るようになった事、頑張っている事にさらに目を向けて、たくさん褒め、また新しい事に挑戦できるように見守っていきたいと思います。

運動会の練習では、園庭でかけっこをしたり、お部屋ではお遊戯の練習をしています。かけっこでは「気をつけ、ピ！」の声掛け、腕を体の横で真っ直ぐにして立とうとする姿が見られます。お遊戯の「そうさんシャワー」では、そうさんになりきって「パワー！」と元気に腕を大きく振る姿がとても可愛らしいです。当日は沢山の保護者の方の前でいつもと違う雰囲気、不安になったり、甘えたりする姿があるかも知れませんが、子どもたちの頑張っている姿に温かいご声援をお願いします。



【いちご組】

「あぶくだったしたい！」とお友だちと手を繋いで丸くなり、歌を歌ったり、簡単なルールのある遊びを一緒にする様子が見られ、様々な場面でお友だちと関わろうとする姿が見られるようになってきました。

3月は運動会に向けて怪獣の体操やかけっこ、親子競技の練習をしてきました。「OOくん怪獣だね!」「OOちゃんと同じトリケラトプスになる!」「一緒にいーどんしよう。」とお友だちと一緒に共通の遊びを楽しんでいます。一方で友達との関わりが増えてきたことで、「～したい」「～がいやだ」と、お互いの意見が合う場面も見られるようになってきました。一人ひとりの思いを大切に受け止め、自分の思いや気持ちを表現する支援をしながら、友達と関わる楽しさを感じられるような環境を作っていきたいと思っております。

4月 カレンダー

月	火	水	木	金	土	日
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
← 春休み →						
14	15	16	17	18	19	20
		避難訓練 (地震)		運動会予備日 (延期の場合)		
21	22	23	24	25	26	27
りんご組保護者面談 →						
28	29	30				
		お誕生日会 10:30 @さくらんぼ組園庭				



【もも組】

3月は風邪が流行り、お休みの子が多い月となりました。お休みしているお友だちに、朝の会で「元気になあれ」のパワーを飛ばしているもも組さん。お友だちへの優しさや思いやりの姿が見られ、心が温かくなります。

運動会が近づいている為、運動会の練習やコンサートごと、じゃんけん遊びなどを通して、お友だちと関わる活動をたくさん楽しみました。一人よりも、お友だちや先生と一緒にいたらもっと楽しくなる、もっと頑張れる、という気持ちがたくさん育つようになりました。恥ずかしくても、お友だちと一緒にだと安心できる、気分が乗らない時もお友だちと一緒にだったらやってみようとする、そのような経験を通して、子どもたち自身がお友だちからもらえる元気パワーで、気分が良くなったり、頑張ろうとする気持ちになれることに気づいていってもらえたら嬉しいと思います。



【りんご組】

歌う事が大好きなりんご組さん。朝の会では「さんぽっほの」なつ も歌いたい。」「にじ」も歌おう。」と毎日、4曲も歌って元気いっぱい朝が始まっています。

最近では子どもたち同士で、「お部屋は歩こうね」「お弁当、持とうね。」「お話聞くんだよ。」と伝え合う姿が、多く見られるようになってきました。声を掛け合う事で、お互いにルールを守ろうとしたり、意識して行動したりしようとする様子も増え、素直な姿がいっぱいです。一方で、言い方がきつくなってしまったり、「～しちゃいけないよ。」と伝えてしまう姿も見られ、お互いに嫌な気持ちになってしまう様子も見られるようになってきました。優しい伝え方や気持ちの良い言葉かけが出来るように具体的に子どもたちにお話をしています。見通しを持ち、ルールを守ろうとする気持ちが育っている事を嬉しく思う中で、子どもたちが相手の気持ちや言葉の伝え方を学んでいけるように、見本を見せながら丁寧に伝えていきたいと考えています。